



28 de noviembre de 2007

## **La CHS reduce las pérdidas de agua en el Postrasvase gracias a la inversión de 26,3 millones de euros**

### *Fuentes Zorita visita con los regantes del Tajo-Segura las obras de mejora del Canal en la Margen Derecha*

La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) tiene previsto invertir hasta finales de este año un total de 26.350.058,08 euros en obras de mejora de las infraestructuras e instalaciones del Postrasvase Tajo-Segura, con el objetivo de mejorar su eficiencia hidráulica y disminuir las pérdidas que habitualmente se producen en este tipo de infraestructuras.

Estos trabajos de reparación y mejora han sido visitados hoy por el presidente de la CHS, José Salvador Fuentes Zorita, que ha recorrido distintos puntos de la Margen Derecha del Postrasvase junto al presidente del Sindicato Central de Regantes del Acueducto Tajo-Segura, Francisco del Amor, y los presidentes de las Comunidades de Regantes de Lorca, Totana, Alhama de Murcia, Librilla y Sangonera.

Durante la visita, Fuentes Zorita ha señalado que la inversión destinada al mantenimiento de la Margen Derecha del Postrasvase (que lleva el agua a los regadíos de Alhama, Totana y Lorca) alcanza un tercio del total; es decir, unos 9 millones de euros, lo que ha permitido a los regantes disponer de más agua al reducirse muy significativamente las pérdidas por filtración.

En concreto, el porcentaje de pérdidas ha pasado del 10,450 por ciento en el año hidrológico 2002-2003 al 7 por ciento en la actualidad; es decir, que se ha conseguido disminuir un 33 por ciento respecto durante la actual legislatura.

Estos 3,4 puntos porcentuales significan, referidos únicamente al último trasvase aprobado por el Gobierno de España el pasado 5 de octubre, un ahorro de 2.400.000 metros cúbicos, que se traduce en una mayor disponibilidad equivalente para los regantes. Por tanto, sin realizar estas obras, los regantes hubieran recibido 25,9 hectómetros cúbicos (hm<sup>3</sup>) en lugar de los 28,3 hm<sup>3</sup> que se destinaron para sus cultivos.

En cuanto a la inversión, hasta el pasado 20 de noviembre la CHS ya había realizado actuaciones por un importe de 19.292.298,25 euros, encontrándose actualmente en ejecución los 7,1 millones de euros restantes hasta finales de diciembre de 2007. De los 26,3 millones de euros previstos, 12,1 millones se han acometido como obras de emergencia para dar a los correspondientes trabajos la máxima celeridad.

Estas actuaciones se incluyen dentro de uno de los compromisos que adquirió el Gobierno central, a través de su vicepresidenta primera, María Teresa Fernández de la Vega, con los regantes del Trasvase Tajo-Segura para mejorar la eficiencia del transporte del agua a sus parcelas y las infraestructuras existentes, con el objeto de conseguir una notable reducción de las pérdidas que se venían produciendo como consecuencia del deterioro acumulado, que tan gravemente les venía perjudicando.

---